

KIRCHGEMEINDE BLEIENBACH



PFARRAMT
Pfr. Pius Bichsel 062 922 23 10
PRÄSIDENT
Peter Moll 079 469 30 42
SEKRETARIAT
Denise Jost 079 135 85 68
Geissbergweg 6 / Postfach 1599 | 4900 Langenthal
bleienbach.sek@kirche-langenthal.ch
SIGRISTIN
Ursula Mühlthaler 062 922 73 80
www.kirche-bleienbach.ch

GOTTESDIENSTE UND VERANSTALTUNGEN

Sonntag, 8. Februar, 9.30 Uhr

Kirchensonntag

Thema: «Die Kraft der Dankbarkeit». Team des Kirchgemeinderats. Orgel: Charlotte Schmutz. In der Kirche.

Freitag, 13. Februar, 14.00 Uhr

Seniorennachmittag mit Zitherkenner Lorenz Mühlmann

Ab 15.00 Uhr Imbiss. Im Saal des «Inklusia». Freier Eintritt (alle ab AHV-Alter).

Samstag, 14. Februar, 8.00–16.00 Uhr

KUW-Tag

Thema: «Paulus». 7. Klasse und Pfr. Pius Bichsel. Im Pfarrhaus.

Sonntag, 15. Februar, 9.30 Uhr

Gottesdienst

Mitwirkung der 2. Klasse, Claudia Reich, Katechetin, und Pfr. Pius Bichsel. In der Kirche.

Freitag, 6. März, 19.30 Uhr

Weltgebetstag

Mit einer Liturgie von Frauen aus Nigeria und dem Weltgebetstagsteam. In der Kirche.

SENIORENNACHMITTAG «WELT DER ZITHERN»

Unser Gast Lorenz Mühlmann ist Leiter des Zithermuseums Trachselwald, wo mehrere hundert Zithern die Entwicklung dieses Instruments durch die Jahrhunderte dokumentieren. Er ist ein Spezialist für dieses und ähnliche Instrumente und führt uns auch musikalisch ein in die Welt der Zithern am **Freitag, 13. Februar, um 14.00 Uhr** im schönen Saal des «Inklusia». Ab ca. 15.00 Uhr gemütliches Zusammensein bei Getränken und einem kleinen Imbiss, serviert vom Kirchgemeinderat. Eintritt frei. Alle ab AHV-Alter sind herzlich eingeladen.

KIRCHENSONNTAG ZUM THEMA «DIE KRAFT DER DANKBARKEIT»



Der diesjährige Kirchensonntag lenkt den Blick auf das, wofür wir danken können. Da gibt es vieles, das man einfach so als gegeben hinnimmt wie gute Gesundheit, Frieden im Kleinen und Grossen, gute Ausbildungschancen und vieles mehr. Erst wenn etwas fehlt – wie zurzeit der Frieden –, merken viele, was sie vorher hatten. Aus der positiven Haltung, dass man für vieles danken kann – vielleicht schon nur für den Anblick einer schönen Blume –, entsteht die Kraft, zu leben und sich zu engagieren. «Der Gesellschaft etwas zurückgeben» formulieren es einige. Dankbarkeit ist also eine sehr grundlegende Haltung, über die in diesem Gottesdienst nachgedacht wird. Ein Team des Kirchgemeinderats bereitet die Feier vor. Seien Sie herzlich eingeladen am **8. Februar, 9.30 Uhr**, zum Kirchensonntag in der Kirche Bleienbach.



WELTGEBETSTAG AUS DEM LAND VON AFRIKAS FUSSBALLERIN DES JAHRES

Wie jedes Jahr schaut der Weltgebetstag weit über unsere Grenzen und Erfahrungen hinaus. Dieses Jahr zu Frauen in Nigeria. Mit 230 Millionen Bewohnenden ist dies das bevölkerungsreichste Land Afrikas. In den Medien hört man von Nigeria vor allem wegen der Terrororganisation Boko Haram, die christliche Gemeinden angreifen. Leider gibt es aber auch das Umgekehrte, wie die Unterlagen auf wgt.ch zeigen: fundamentalistische Prediger, die Mädchen als Hexen verschreien, was einem Todesurteil gleichkommen kann.



«Ruhe für die Erschöpften» ist der Titel des diesjährigen Bildes zum Weltgebetstag. Es wurde von der nigerianischen Künstlerin Gift Amarachi Ottah geschaffen.

Die Mutmacherin

Zum Glück gibt es auch das andere, weniger bekannte Nigeria, z.B. dasjenige der besten afrikanischen Fussballerin Asisat Oshoala. Seit 2011 gehört sie dem nigerianischen Nationalteam der Fussballerinnen, den «Super Falcons», an, und war mehrere Male «Afrikas Fussballerin des Jahres». Sie ist eine grosse Ermutigung für junge Frauen in ihrem Land.

Die Trommel, die spricht

Auch musikalisch hat Nigeria Besonderes zu bieten, z.B. die Dunduntrommel, die sich während des Spiels durch Druck durch die Schultern in ihrer Tonhöhe verändern kann. Sie könne auch sprechen in Yoruba, einer nigerianischen Sprache, meinen die Spielenden.

Gottesdienst zum Kraftanken

Gottesdienste sind für Frauen, die in diesem Land in Familie und in Beruf oft sehr viel arbeiten müssen, ein Ort der Kraft. Es wird getanzt und gesungen. Natürlich gehört auch immer ein gemeinsames Essen dazu. Die Liturgie 2026 – die Worte des Gottesdienstes – sind von solchen Frauen vorgeschlagen worden. Auch wird viel Wissenswertes vermittelt. Herzliche Einladung, am **6. März, 19.30 Uhr** in der Kirche Bleienbach diesen Gottesdienst miteinander zu feiern. Frauen und Männer sind dazu herzlich eingeladen.